

Trump prepara nuevas sanciones contra gasoducto ruso Nord Stream 2



Prepara Trump nuevas sanciones contra gasoducto ruso.

Washington, 24 dic (RHC) La Administración saliente de Estados Unidos está preparando una nueva serie de sanciones que prevé imponer en un plazo cercano al proyecto del gasoducto ruso Nord Stream 2.

Antes de irse, la Administración en funciones, presidida por Donald Trump, trabaja contrarreloj para dar un último golpe al proyecto Nord Stream 2, mediante una nueva ronda de medidas restrictivas contra la última fase de la construcción de este mega proyecto, liderado por la compañía estatal rusa de gas Gazprom, según informó el miércoles la agencia de noticias británica Reuters.

El medio británico, citando a varias fuentes del Ejecutivo saliente, señaló que Washington está tratando de “convencer” a los países aliados y a las empresas privadas europeas para que detengan su participación en la construcción del ducto de gas natural Nord Stream 2 antes de anunciar un paquete de sanciones en las próximas semanas.

“Hemos estado asestando diversos golpes al cuerpo del proyecto, y ahora estamos en el proceso de clavar una estaca en el corazón del proyecto”, dijo una de las fuentes, que habló con la agencia británica bajo condición de anonimato, en referencia a las anteriores y las futuras sanciones de EE.UU. contra el proyecto energético europeo-ruso.

El gasoducto Nord Stream 2, valorado en más de 11 mil millones de dólares, es la segunda conexión de este tipo impulsado por una alianza de empresas de Rusia, Alemania, Austria, Francia y los Países Bajos, que conectará a los dos primeros países por el fondo del mar Báltico —después de la inauguración de la primera en 2011—.

La mega infraestructura, concebida para diversificar las rutas del suministro del gas ruso a Europa y elevar la seguridad energética permitiendo a Rusia eludir el paso del gasoducto por Polonia y Ucrania, constará de dos ramales para transportar hasta 55 000 millones de metros cúbicos de gas natural anuales a Alemania.

Rusia reanudó este mes de diciembre la construcción del segundo ramal del gasoducto, que está completo en un 90 %, después de una pausa de un año provocada por las sanciones estadounidenses vigentes.

El nuevo trabajo se ha centrado en un tramo de 2,6 kilómetros en aguas poco profundas de la Zona Económica Exclusiva de Alemania, pero aún no en las secciones de aguas profundas frente a Dinamarca que comprenden la mayor parte del tramo inacabado de 100 km.

Washington sostiene que el proyecto, que aumentará la dependencia europea del gas ruso, comprometerá la seguridad energética de Europa. Rusia, por su parte, denuncia que las sanciones de EEUU equivalen a una “competencia desleal” destinada a favorecer a los productores estadounidenses de gas natural licuado e insiste en que terminará el gasoducto, pese a las medidas punitivas de la Casa Blanca. (HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/242942-trump-prepara-nuevas-sanciones-contr-gasoducto-ruso-nord-stream-2>



Radio Habana Cuba